

Hace 1 año:  
12 de febrero de 2025

## Aumentan los diagnósticos de cáncer de piel

El cáncer de piel es una enfermedad muy frecuente en el Biobío, cuya prevención a temprana edad es fundamental para evitar su aparición, aunque se diagnostican en la Red del Servicio de Salud Concepción entre tres y cuatro casos diarios. Durante el 2024 el servicio registró 129 hospitalizaciones para cirugía por esta patología, 76 más que en 2023.

“Lo primero que uno piensa cuando se habla de cáncer de piel es en el melanoma que es el más conocido porque tiene mayor mortalidad asociada, sin embargo, no es ni siquiera el más frecuente. El más común es el carcinoma basocelular, le sigue el carcinoma espinocelular y en tercer lugar está el melanoma”, informó Loreto Heredia, dermatóloga del Hospital Guillermo Grant Benavente. El carcinoma espinocelular es el que tiene un mayor mortalidad. En el Biobío el año pasado fallecieron 56 personas debido a este cáncer.